

## La Belgique veut s'associer à la célébration de l'indépendance du Burundi

PANA, 24 avril 2012 Bujumbura, Burundi - La Belgique est en train de réfléchir sur quelques initiatives à prendre dans le cadre des préparatifs de la célébration du cinquantième de l'indépendance du Burundi au mois de juillet prochain, apprend-on de source diplomatique à Bujumbura. Le Burundi est une ancienne colonie belge qui a recouvré sa souveraineté nationale le 1er juillet 1962.

L'envoyé spécial du Royaume de Belgique dans la région des Grands Lacs, Frank de Coninck, en visite de travail dans le pays depuis lundi, a déclaré que le 50<sup>e</sup> anniversaire de l'indépendance du Burundi est un moment "crucial" dans les relations entre les deux pays. Aussi, a-t-il poursuivi, "la Belgique ne peut pas manquer de s'associer à l'événement et nous sommes en train de réfléchir sur quelques initiatives à prendre dans le cadre de cette célébration". Des informations qui restent à confirmer font état d'une possible participation du roi belge aux cérémonies commémoratives du cinquantième de l'indépendance nationale du Burundi.